

Inicia en la UAA 5ª. Semana de Divulgación Científica.

En este 2012 más de 4 mil personas han asistido a conferencias de ciencia en la Autónoma de Aguascalientes.

El resultado de la investigación científica debe depositarse en manos de la sociedad para beneficio del desarrollo humano, ante ello, las Instituciones de Educación Superior tienen el desafío de fomentar un mayor alcance en el quehacer científico, vanguardista e innovador que se vincule directamente con algún aspecto del desarrollo social y económico, consideró el rector Mario Andrade Cervantes al poner en marcha la 5ª. Semana de Divulgación Científica en la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

En su mensaje a los asistentes destacó que la UAA está trabajando fuertemente en la consolidación de equipos de investigadores en diferentes disciplinas, promoviendo por un lado la interrelación de los grupos de investigadores, además de la adecuada vinculación con el sector público, privado y las instituciones de educación u organismos dedicados a la investigación científica y tecnológica alrededor del mundo.

Andrade Cervantes expresó que la Máxima Casa de Estudios está uniendo esfuerzos para la consolidar el desarrollo de la educación, y exhortó a los estudiantes a convertirse en investigadores de calidad que puedan producir conocimiento útil para la humanidad.

En su oportunidad, el director de Investigación y Posgrado, Fernando Jaramillo Juárez destacó que la Universidad trabaja en diferentes programas de divulgación científica con el objetivo de promover una sociedad más culta, que pueda acceder a los conocimientos que propicien desarrollo económico, salud y, en general aspectos que favorezcan un mejor desarrollo humano.

Apuntó que en el 2012 la UAA ha realizado, a través de diferentes programas, 34 conferencias de divulgación científica en donde se han sumado más de 4 mil asistentes, todas ellas impartidas por investigadores de diferentes campos del conocimiento.

Jaramillo Juárez destacó también que en la UAA se desarrollan programas de divulgación como el Viernes de la Ciencia, la Ciencia en tu Escuela, la Semana de Divulgación Científica, así como las Olimpiadas de la Ciencia en las materias de química, biología, y física para estudiantes de bachillerato, además de participar en el Verano de la Investigación Científica y el Verano de la Ciencia región centro.

El director de Investigación y posgrado mencionó que en la Autónoma de Aguascalientes se realiza una publicación en la que incluyen descubrimientos y resultados de investigaciones de profesores de la Institución y de otras universidades; esta revista ha logrado su indexación a las revistas mexicanas de divulgación científica del país, lo cual representa un importante reto para la UAA.

Finalmente Jaramillo Juárez informó que dentro de la 5ª. Semana de la Divulgación Científica se

ha tendrán conferencias con los temas Manejo Ambiental de Residuos Sólidos Urbanos, La exitosa Relación de la Física con la Medicina, La Historia de Aguascalientes a vuelo de pájaro y el Dolor y el Placer, Bases Cerebrales; todas ellas impartidas por reconocidos investigadores mexicanos.

Durante el evento inaugural estuvieron presentes el director del Instituto del de la Sociedad del Conocimiento, Pedro Rivas Cuellar; el director de educación media superior y superior del IEA, Salvador Camacho Sandoval; Laura Lorena Alba Narváez, directora del Instituto Tecnológico de Pabellón de Arteaga, así como Lorenzo Martínez Gómez conferencista magistral de la Semana de Divulgación Científica.

